



MARATÓNICA SESIÓN EN SAN LÁZARO PARA LEY DE EGRESOS

Por José Vilchis Guerrero

Con un retraso de dos horas se inició la tarde del martes el segundo día de debates del Presupuesto de Egresos 2024 en la Cámara de Diputados el cual ya fue aprobado el lunes por el pleno en lo general con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención.

En la sesión del pleno, que se prevé será muy prolongada, pues en la discusión en lo particular se busca el desahogo de tres mil 93 reservas para lo cual se apuntaron 351 oradores y que las irán desechando a lo largo de este martes sobre todo las que tienen que ver con la asignación de recursos para la reconstrucción de Acapulco, que fue arrasado por el huracán Otis hace unos 13 días.

Como se informó un día antes, el presupuesto para el próximo año proyecta un recorte por 12 mil 262 millones de pesos a poderes y organismos autónomos. Debido a la emergencia por el huracán Otis, las bancadas de partidos de oposición y de Morena buscarán ajustes para garantizar recursos para los damnificados.

Otras reservas se refieren a los recortes presupuestales de más de 700 millones de pesos que proyectan recortar al Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal a pesar del argumento de que la carga de trabajo por el creciente número de casos que tienen que resolver supera la capacidad financiera del organismo.

La maratónica sesión que se inició después del mediodía se prolongó por la tarde y se espera que se concluya al filo de la medianoche en que se decretará un receso hasta las 10.00 de la mañana de este miércoles en el que se dispondrán los legisladores a debatir hasta concluir el debate del dictamen.

Los legisladores desahogarán en el reinicio de la sesión de este martes las 3 mil 93

reservas que se registraron al proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación de 2024 que fue enviado por el Ejecutivo para ser aprobado por el Congreso.

Morena y aliados, así como las bancadas de los partidos de oposición presentarán propuestas que buscan la reasignación de hasta 100 millones de pesos para hacer frente a los daños que dejó el huracán Otis en Guerrero, especialmente en Acapulco y Coyuca de Benítez.

El diputado Enrique Godínez del Río (PAN) reclamó recursos para apoyar al campo de Michoacán porque los campesinos no han recibido los subsidios que les habían prometido, por lo que exigió que en lugar de destinar tantos recursos a la refinería Olmeca, se apoye a los hombres del campo michoacanos, que hacen importante aportación fiscal con su producción.

Gina Geraldina Campuzano González, también del PAN, se lamentó que a este presupuesto no se le quiera mover ni una coma, por lo que pidió a los legisladores de Morena que no tengan miedo a hacer lo correcto y que destinen presupuesto suficiente a la reconstrucción de Acapulco.

A las 6.12 de la tarde la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva pidió un receso de una hora para seguir desechando las reservas una por una, pero varios legisladores se opusieron y continuó con la participación de la diputada Itzel Josefina Balderas Hernández, del PAN, quien demandó a los morenistas que recapaciten y voten para que se puedan destinar recursos para la reconstrucción de Acapulco.

La sesión se proyectaba para alargarse hasta la medianoche por los 351 oradores que por la tarde entraron en un desacuerdo porque no se respetaban los tiempos para presentar sus reservas.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	PP-10	08/11/2023	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro